



DFB-Pokalfinale 2015: Jeder kann dabei sein ? mit einem Foto auf der Volkswagen Fanbande

DFB-Pokalfinale 2015: Jeder kann dabei sein - mit einem Foto auf der Volkswagen Fanbande
Wenn sich am 30. Mai der VfL Wolfsburg und Borussia Dortmund im Olympiastadion Berlin im DFB-Pokalfinale gegenüberstehen, kann jeder Fußballfan an prominenter Stelle dabei sein: Möglich macht's die Volkswagen Fanbande. Konnten die Fans schon im letzten Jahr ihre Botschaften an die Teams auf die elektronische Bande des Olympiastadions bringen, dürfen sie diesmal bereits vorab und auch während des Spiels Fotos zur Unterstützung hochladen. Ab kommenden Montag, dem 25. Mai, steht dafür im Internet die Seite www.fanbande.de zur Verfügung. "Der DFB-Pokal symbolisiert wie kein anderer Wettbewerb unser breit gefächertes Engagement im Fußball. Hier stehen Amateureteams gleichberechtigt neben Profis. So leben wir unser Motto „Volkswagen. Partner des Fußballs. Und jetzt kann auch jeder Fan mitmachen. Denn durch innovative und emotionale Aktionen wie die digitale Fanbande füllen wir diese Partnerschaft mit dem DFB-Pokal mit Leben", erklärt Thomas Zahn, Leiter Vertrieb und Marketing Deutschland Volkswagen Pkw. Für seine Idee der Fanbande gewann Volkswagen im letzten Jahr den Deutschen Mediapreis in der Kategorie "Beste Media-Idee TV". Dieser wurde von der Fachzeitschrift "W
V Werben und Verkaufen" ausgelobt. Seit 2012 ist Volkswagen "Offizieller Partner des DFB-Pokals". Von der ersten Runde an ist Europas größte Automarke bei allen Spielen präsent - nicht nur mit dem Logo auf den Trikotärmeln aller teilnehmenden Teams, sondern auch durch vielfältige Maßnahmen rund um jedes Stadion.

Pressekontakt

Volkswagen (VW)

38440 Wolfsburg

gerd.voss@volkswagen.de

Firmenkontakt

Volkswagen (VW)

38440 Wolfsburg

gerd.voss@volkswagen.de

Transparenz und offene Kommunikation sind innerhalb und außerhalb der Volkswagen AG für uns selbstverständlich. Wichtige Informationen über die Volkswagen AG und wie Sie einfach Kontakt zur Volkswagen AG aufnehmen können, finden Sie hier. Die VOLKSWAGEN AG ist eine Aktiengesellschaft deutschen Rechts mit Hauptsitz in Wolfsburg.